

# *Cuba autorise les femmes à boxer*

---



Cuba, puissance mondiale de la boxe, a autorisé les femmes à remonter sur le ring, après plusieurs décennies d'interdiction, ouvrant la voie à la présence de sa première équipe féminine aux Jeux d'Amérique centrale de San Salvador en 2023.

"Aujourd'hui, nous rendons publique l'autorisation de la boxe féminine dans notre pays", a annoncé Ariel Sainz, vice-président de l'Institut cubain des sports (Inder), lors d'une conférence de presse.

M. Saínz a présenté cette décision historique comme "une étape importante dans le développement" de la boxe cubaine, qui détient 80 titres mondiaux et 41 titres olympiques, ainsi que dans "l'autonomisation des femmes".

Avec cette décision, Cuba possède désormais une représentation féminine dans tous les sports, y compris l'haltérophilie et la lutte depuis 2006.

Elle intervient après une demande de plusieurs décennies des athlètes et des entraîneurs cubains qui voient enfin tomber le dernier bastion du "machisme sportif" pour permettre aux Cubaines de boxer.

Elle résulte également de textes plus favorables aux femmes tels que la nouvelle Constitution cubaine de 2019, ainsi que le nouveau Code de la famille, approuvé en septembre dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/308765-cuba-autorise-les-femmes-a-boxer>



**Radio Habana Cuba**